



## 令和7年度全国高等学校総合体育大会 優勝チーム・優勝者が杉野教育長を表敬訪問



令和7年度の全国高等学校総合体育大会において、優勝を成し遂げた選手が学校関係者、千葉県高等学校体育連盟会長らとともに9月10日に県庁を訪れ、杉野教育長に優勝の報告をしました。

杉野教育長からは「皆さんの弛まぬ努力と挑戦の積み重ねにより、全国優勝という素晴らしい成果に対して、心よりお祝い申し上げます。」と祝福の言葉がありました。

そして、千葉経済大学附属高校、自転車競技の中村孔翼選手から選手代表として、「ご指導してくださった先生方、コーチを含め日々の生活を支えてくれている両親、友人はもちろん、千葉県の教育とスポーツを支えてくださる全ての方々のおかげだと思っています。今後、スポーツを続けていく中で、次の世代の選手に夢を与え、多くの人に感動を与えられる選手を目指し、日々成長を続けたいと思っています。」と挨拶がありました。

### ○全国高等学校総合体育大会団体優勝

水泳（飛込）	女子	県立幕張総合高等学校
新体操	女子	昭和学院高等学校
ハンドボール	女子	昭和学院高等学校
少林寺拳法	男子	桜林高等学校

### ○全国高等学校総合体育大会個人優勝

水泳（飛込）	女子	高飛込	県立幕張総合高等学校	鈴木 静玖	
陸上競技	男子	八種競技	船橋市立船橋高等学校	宮下 輝一	
	女子	200m	市川高等学校	バログン ハル	
	女子	400m	市川高等学校	バログン ハル	
体操競技	男子	個人総合	船橋市立船橋高等学校	角谷 太樹	
		鉄棒	船橋市立船橋高等学校	高橋 諒圭	
		つり輪	船橋市立船橋高等学校	高橋 諒圭	
	女子	跳馬	中央学院高等学校	菊池 柚子	
少林寺拳法	男子	組演武	桜林高等学校	岡村 昌信	山崎 颯也
レスリング	女子	53kg級	日本体育大学柏高等学校	小岩 芽以	
		57kg級	日本体育大学柏高等学校	木村 美海	
ボクシング	男子	バンダム級	習志野市立習志野高等学校	片岡 叶夢	
自転車	男子	スプリント	千葉経済大学附属高等学校	中村 孔翼	

〔担当：教育振興部保健体育課学校体育班〕

# インデックス&ミニ・トピックス

インデックス(目次)	頁
令和7年度全国高等学校総合体育大会 優勝チーム・優勝者が表敬訪問	1
インデックス&ミニ・トピックス	2
県内学校ミニ・ニュース (袖ヶ浦市立昭和小学校)	3
イベント情報(文化振興課より)	別冊
イベント情報(競技スポーツ振興課より)	別冊
国や県からの情報	別冊

令和7年度「世界エイズデー」  
について

WHO(世界保健機関)では、1998年に世界的レベルでのエイズまん延防止及び患者・感染者に対する差別・偏見の解消を図ることを目的に、毎年12月1日を“World AIDS Day”(世界エイズデー)と定め、エイズに関する啓発活動等の実施を提唱しています。

本年度38回目となる今年のキャンペーンテーマは「U=U 検出されない=性感染しない」です。

ひとりでも多くの方がHIVとエイズのことを自分事として捉え、HIVとエイズに関する検査や治療、支援などの知識を身につける契機とし、最新の知識の普及を通じて、HIV検査の受検促進や差別・偏見の解消につなげていきたいと考えています。

詳しくはエイズ予防情報ネット

(<https://api-net.jfap.or.jp/index.html>)  
をご覧ください。

担当：教育振興部保健体育課保健班



各学校のウェブページから「県教委ニュース」へのリンクをお願いしています。バナーもご活用ください。

◎さらに情報をお知りになりたい方、ご意見のある方は、次のアドレスにアクセスしてください。

県教育委員会ウェブサイト：<https://www.pref.chiba.lg.jp/kyouiku/index.html>

フォトニュース：<https://www.pref.chiba.lg.jp/kyouiku/seisaku/kouhou/photo-index.html>

ご意見・ご提案メール：[https://www.pref.chiba.lg.jp/form/kyouiku\\_iken\\_kyouiku/form.html](https://www.pref.chiba.lg.jp/form/kyouiku_iken_kyouiku/form.html)

<アンケート>

県教委ウェブサイトを使いやすくするためのアンケートにご協力ください。(←ここをクリック)

## 【袖ヶ浦市立昭和小学校について】

本校は、昭和3年、神納尋常高等小学校と檜和尋常高等小学校が統合され、昭和尋常高等小学校となり、学校名に「昭和」の名称がついた年をもって「創立」としています。

学区は袖ヶ浦市の西に位置し、大半を市街地や住宅地で占めています。学区内には県重要文化財である「坂戸の森」があり、その他由緒ある神社や仏閣が多く存在します。市役所、市民会館、病院、商店街、銀行、郵便局など行政、文化、商業、スポーツ等の施設があり、市の中心地でもあります。

現在は、677名の児童が在籍しています。



令和7年6月13日に実施した  
「音楽のひろば」の様子

## 学校運営に関する重点的な取り組み

### (1) 学年研修の充実(人材育成に向けた取り組み)

毎週火曜日に、主に若手職員を対象とした、学年研修の時間を設けています。学年研修では、日常の授業の進め方や行事の進め方はもとより、課題を抱えた児童の情報共有や保護者対応も話し合います。

そして、各学年研修で話し合われた課題は、管理職も把握できるよう、緊急性の高いものは口頭で一報し、その他の記録については、その日のうちに文書にて供覧されます。

### (2) 総務主任の設置(業務改善に向けた取り組み)

昨年度まで朝の会の途中に学級担任が行っていた、連絡なしの欠席者への家庭連絡を総務主任が代わりに行っています。学級担任の負担が大きく減り、学級担任がクラスの指導に専念することができています。また、総務主任は、生徒指導、教育相談、長欠対応の窓口も担っており、学級担任のサポート役として、活躍しています。

### (3) 事務処理時間の確保(業務改善に向けた取り組み)

時間割を工夫することで児童の下校時刻を早め、放課後の事務処理時間を確保する日を昨年度までの週1日から、今年度は週2日に増やしました。また、事務処理の多い4月と3月は、教育課程を組み換えることで5時間授業の日を増やし、放課後の事務処理時間を確保しました。

### (4) 総務主任による全校の実態把握、組織での対応、関係機関との連携

#### (長欠対策に向けた取り組み)

総務主任が長欠傾向にある児童を把握し、管理職や養護教諭、学年で情報共有し、担任任せにせず、組織で対応できるようにしています。また、のぞみ学級(市総合教育センター運営)やSCやSSWを積極的に活用し、多角的に問題を捉え、解決に向けて組織で対処するようにしています。長欠児童やその保護者が、学校以外の関係機関とつながりを持てるようにしています。